

Berichtigungen.

In meinem Referat (vierte Jahresversammlung der Gesellschaft Deutscher Nervenärzte) müssen, wie mich Herr Professor Münzer-Prag freundlichst belehrt, als Entdecker des „Gesetzes von der exzentrischen Lagerung längster Bahnen“ Singer und Münzer in erster Linie genannt werden. Die betreffende Stelle ist also dahin zu berichtigen.

Adolf Wallenberg-Danzig.

Im Vortrag „Minkowski“ Seite 117, Zeile 7 von oben steht: „dass sie zu den Augenmuskelkernen wohl durch“ usw., es soll aber heissen: „dass sie zu den Kernen der Augenmuskelnerven wohl durch usw.“
